
住宅展示場に来たのは、１０数年前に用事があって訪問した
ぶり、住宅メーカーのデザインや建築技術を情報誌や CM で
目にする事はあっても、実際に間近で見たり、説明を受けた
り、という機会は今までほとんどなかったので、この度はワ
クワクして参加しました。大手メーカーならではの、独特で
高度な建築技術や、各会社の個性を実感できるデザインや仕
上げ材の見せ方は興味深く、建築仲間とワイワイおしゃべり
しながら、意見交換しながら回りました。２時間という限ら
れた時間だったので、駆け足での見学でしたが、各メーカー
さんの担当者の方々もとても優しく、楽しい時間を過ごせま
した。　　　　　　　　　　　　　　　下関支部　柴田昭子

女性部会で 1 年間の活動内容を決めるにあたり、いくつか交流会の候補
がある中、行く機会が少ないサエラ見学に決まり視察をしてきました。
当日は天候も良く、手入れの行き届いたお庭・植栽、内観はインテリア
がそろっていて、とても気持ちの良い空間…これは気分が上がります。
次々と見て回り満足でした。玄関までのアプローチ、素材感、空間や高
さ、動線を歩いて体感し展示場を満喫させて頂きました。交流会という
事で、皆様と穏やかな気持ちで見学しながらお話が出来、充実した時間
でした。　　　　　　　　　　　　　　　　　　新南陽支部　宮野玲子

3 つのグループに分かれて見学スタート。どこのメーカーもそれぞれ細
部にこだわり工夫され、家具や小物などが配置されているので、生活動
線がイメージしやすく、ぐるっと回遊でき、新しい発見がありました。
構造の事や断熱材・設備機器等を聞いてると時間がなくなり、２棟見ら
れませんでしたが、サエラ HP の QR コードを読み取り、１棟ずつ改め
て見ることができたので良かったです。　　　　長門支部　増野富貴子

～女性部交流会「サエラ見学に行って見よう！」の報告～

令和 6 年 3 月 14 日 ( 木 ) 13:00 ～ 15:00 山口市大内長野にある住宅展示場「tys ハウジングプラザ “サエラ”」
の一挙見学会を開催致しました。工務店や設計事務所勤めだったりするとなかなか最新の新築住宅を体感する機
会が少ないので、新たな気付きや学びを得たいという事でお願いした所、快く許可を頂き３グループに分かれて
見学させて頂きました。当日お休みの展示場もありましたが、スタッフの皆さまにとても親切にご対応頂き、丁
寧に説明までして頂けた展示場もあって、みんな興味深々でお話を聞いたり、工場見学にも行って見たいねとス
ケジュールを伺ったり、思った以上にとても実りある時間が過ごせました。機能もさることながら、インテリア
も流石だなと思うところが多々あり、向上心を刺激して頂きました。見学後のアンケートでも「たくさん見させ
ていただいて大満足です」「知識の豊富な同業の方たちと行動できて勉強になりました」「体感体験出来、楽しく
勉強になりました」という感想も沢山頂きました。「時間がもう少し欲しかった」というご意見も頂きましたの
で、今後のイベントの参考にさせて頂きたいと思います。

見学終了後に今回見ることの出来
た展示場の中での人気アンケート
をとったところ、今回の参加者に
は和モダンな建物・高機能住宅が
人気を集めていました。
ご協力頂いた皆さま、ありがとう
ございました。

　　　編集 / 防府支部　森川麻理
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